

ARVA

Somos Valeria, Alaitz, Dora y Roxana un grupo de estudiantes de Grado Básico de peluquería y estética.

Hemos decidido abrir un salón de estética y peluquería donde ofrecemos servicios de ambas disciplinas. Al mismo tiempo tendremos una página web donde nuestros clientes podrán comprar los productos a través de internet.

PROPOSICIÓN DE VALOR

Nuestra peluquería está formada por un local de 30m² recién reformado



Nuestro logotipo .

Con este negocio queremos ayudar a las personas que necesiten cualquier cuidado estético y de peluquería para que puedan sentirse bien con ellas mismas y de esta forma conseguir su autoestima en muchos casos pueda mejorar.

Esto se conseguirá con el asesoramiento y la atención de un equipo de profesionales que darán un servicio personalizado a nuestra clientela.